

同期会

「三六農会」

仙台市在住

富樺二郎

(昭和36年農学科卒)



後列左より峯田啓治、川越弘治、長岐吉一、門間克典、加藤英夫
前列同じく日下部功、柴田英行、富樺二郎(筆者)、横田学

昭和54年農芸化学科 卒同期会

鶴岡市在住

伊藤祐二

(昭和54年農芸化学科卒)

10月29日(土)は、午後3時から
農学部の102講義室で五十嵐
喜治先生をお招きして山大農学
部の現状とこれからの方向性を
講演していただきました。その
後、五十嵐先生の案内で農学部
キャンパスを見学しました。38年
前に比べると建物も新しくなり
ソーラーパネル設備もあり6階か
ら目に写る鶴岡の高層ビルを見
みなどビックリしていました。

夕方からは鶴岡市三瀬の旅館
「仁三郎」に場所を移し宴会を行
いました。鶴窓会からいただいた
農学部の高坂農場産米のお酒を
みんなでいただき新鮮な魚料理に
舌鼓を打ち夜遅くまで学生時代
の思い出や近況、将来のことを語
り合いました。

翌30日(日)は天皇陛下もご観
覧された加茂水族館を見学しま
した。奥泉館長の30分にわたる情
熱的な講演を聞きその後クラゲ
が約7千匹も泳いでいる直径5m
の大水槽を見て感動しました。み
なさん心に熱いものを感じたので
ないでしょうか。

今回は住所の判る37名の方に
案内状を出し、最終的に16名の参
加をいただきました。みなさん仕
事の判る37名の方に案内状を出し、最終的に16名の参
加をいただきました。みなさん仕



農学科OB会 芳賀修一(昭和46年農学科卒)

平成28年11月7日「湯の浜温泉 愉海亭みやじま」にて開催。卒業者32名中出席者10名、日本海に沈む夕日に感動。久々の地元庄内の開催でした。



荒生(松崎)真央里(平成21年生物生産学科卒)

平成28年11月5日「東京第一ホテル鶴岡」にて開催。同窓会復活です!またみんなで集まりましょう。

《同期会・卒業生の同好会等を開催予定の幹事さんへ》

開催予定の幹事さんは事務局までお知らせ下さい。会員のラベル(タックシール)もお作りしますのでご一報お待ちしております。10名以上参加の場合、山形大学農場産のお米で造ったお酒をお祝いとしてお送り致します。

「鶴窓会だより」への広告を募集しております。団体・個人(名刺判)等、受け付けております。事務局までご一報下さい。

山形大学農学部 鶴窓会事務局

TEL / FAX 0235-28-2897(平日8:30~12:30) E-mail kakusoukai@kdp.biglobe.ne.jp

「還暦同級会」を開催して

山形県三川町在住

齋藤健一

(昭和52年園芸学科卒)

めき)で乾杯し、その後各自の近況報告や山形、鶴岡でのあの頃のこと等をいろいろ語り合いながら至福の一時を満喫しました。途中、門間氏による尺八の音色に「同じ人」と聞きました。最後に二年後あつという間に予定の時間が経った。最後に二年後鶴岡地区で必ず再会することをお互いに堅く誓い、今回の開催にあたりいろいろ御苦労された幹事の峯田、加藤の両氏に謝意を表して散会しました。

標記の会は隔年開催で今回は山形県天童市の天童ホテルで9月25日(日)~26日(月)の両日に開催されました。

当時は秋晴れ的好天に恵まれ、9名が参加した。最初に純米大吟醸山形大学「燐樹」(きら

めき)で乾杯し、その後各自の近況報告や山形、鶴岡でのあの頃のこと等をいろいろ語り合いながら至福の一時を満喫しました。途中、門間氏による尺八の音色に「同じ人」と聞きました。最後に二年後あつという間に予定の時間が経った。最後に二年後鶴岡地区で必ず再会することをお互いに堅く誓い、今回の開催にあたりいろいろ御苦労された幹事の峯田、加藤の両氏に謝意を表して散会しました。

標記の会は隔年開催で今回は山形県天童市の天童ホテルで9月25日(日)~26日(月)の両日に開催されました。

当時は秋晴れ的好天に恵まれ、9名が参加した。最初に純米大吟醸山形大学「燐樹」(きら

性7名の計21名) 我々の同級会は卒業時この「いさこや」から門出し、還暦には湯野浜で会おうと誓いました。その後はほぼ4年毎に福島飯坂温泉、新潟月岡温泉、東京上野、山形(ひまわり温泉といも煮会)、京都大原、仙台奥松島、秋田白神山地、青森十和田湖、横浜みなとみらい、金沢兼六園岩手宮古を回り、場所的にも還暦を迎えた訳です。

高樹先生はJA山形の依頼で、京都農業後継者にハウス園芸幹事として訪ねた時パリカの栽培技術の指導者として活躍されており、鈴木先生も市内松ヶ岡で庄内名産の「だだちや豆」栽培に汗を流して頑張っておられます。

30年振りに見る顔もありますが、誰だかわからない人もなく、たが、誰だかわからない人もなく、お互い無事と元気さを確かめあいました。早めに来た人は全国的に有名な加茂水族館でクレゲと日本海に沈む夕日に癒されました。

一次会は18時開宴、各自の近況を報告し合い21時からの二次会は

ホテルの別室でいつものように車座です。今までカラオケにホンデラでは閉会。4年前はホテルの廊下にテーブルを出して明け方まで騒いでいた事を思い出すと「年を重ねたな」という印象です。

翌日は大学のご好意により大学の建物内をご案内いたしました。この場をかりて、感謝申し上げる次第です。特に我々が卒業してから出来た南側6Fから見る鶴岡の街並みを堪能し、「あれが啓明寮や」と歓声があがりました。気持ちは40年前の学園で時を過ごし、近くの「百年の塚」で鶴岡名物「麦きり」を頂き解散しました。

現在は退職している年代ですが、65才までは働こうと一生そのものです。その後、鶴岡公園内にある藤沢周平記念館で時を過ごし、近くの「百年の塚」で鶴岡名物「麦きり」を頂き解散しました。気持ちは40年前の学園で時を過ごし、近くの「百年の塚」で鶴岡名物「麦きり」を頂き解散しました。

次回は2年後、教養部時代を過ごした山形内陸部が幹事です。山形市でまた会おうね。

